



domingo 2 de julio de 2023

La joven Beatriz Gutiérrez Quintero, elegida Romera Mayor de San Benito

Como damas de honor resultaron elegidas Ivanna Jiménez, Laura López Rodríguez, Sofía María Palenzuela y Naya León Salas



Beatriz Gutiérrez Quintero

La joven Beatriz Gutiérrez Quintero resultó elegida este sábado Romera Mayor de las Fiestas y Romería Regional de San Benito Abad 2023. La representante de la Asociación Cultural Arraigo, que lució un elegante vestido de mujer Tenerife de principios del siglo XIX, obtuvo el respaldo del jurado entre las 34 candidatas que aspiraban al Bastón Floral en una gala celebrada en el Teatro Leal de La Laguna, que se llenó para la ocasión.

Como damas de honor resultaron elegidas Ivanna Jiménez, de Casa Domingo Las Mercedes; Laura López Rodríguez, en representación de Los Sabandeños; Sofía María Palenzuela, de la Asociación de Vecinos Barrio Nuevo-Viña Nava; y Naya León Salas, en representación de la firma Vela Peluqueros.

El acto estuvo presidido por el primer teniente alcalde de La Laguna, Badel Albelo, y contó con la presencia del concejal de Fiestas, Dailos González, y varios miembros de la Corporación municipal. La gala fue presentada por Elvis Sanfiel y contó con la actuación musical de Los Sabandeños.

Este domingo a las 17:00 horas tendrá lugar la gala de elección de la Romera Infantil y de la Romera de Mayores. En la primera categoría concurren 10 candidatas, que son las Jimena Lorenzo, Nayemi García, Anaqua Padrón, Nora Ramos, Alba Allison Sosa, Sara Corimbo, Leyre María Prieto, Alma Rafaela Pérez,

Mara Hernández y Adela Georgieva Mavrudieva. Cinco son las aspirantes a Romera de los Mayores: Angélica Jesús Delgado, Julia Tapia, María Angustias Ruiz, Juana Pérez Sánchez y Juana María Redondo. La velada contará con la participación musical del Grupo Infantil Minfaya y de la Agrupación Folclórica Hermanos Rodríguez de Milán.





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

En el transcurso del acto se celebrará el IV Memorial Pedro Molina, en el que se hará entrega de una distinción a los hermanos ganaderos Pepe y Lalo Mesa y, como reconocimiento a los oficios tradicionales del municipio, habrá también un homenaje a Antonio Benito Quintero López, afamado zapatero de San Benito. El Memorial cuenta con la colaboración de diversas entidades ligadas al medio rural, como AGATE, Federación de Arrastre Canario, Federación de Razas Autóctonas Canarias y Asociación de Criadores de Cabra Tinerfeña, además de las concejalías de Fiestas y Cultura de La Laguna.

Ya en la jornada del lunes, y de nuevo en el escenario del Teatro Leal, tendrá lugar a partir de las 20:00 horas la XXXV Gala de la Exaltación a la Mujer Canaria, homenaje que ha recae este año en la periodista, actriz y presentadora televisiva Eloísa González, en reconocimiento a su trayectoria profesional, donde destaca su participación en programas como 'En clave de ja' y 'En otra clave', de la Televisión Canaria. La Gala está organizada por el Ofeón La Paz con la colaboración de la Concejalía de Fiestas.